

Le club de pétanque accède au 2nd tour de la Coupe de France

C'est sous un soleil de plomb que s'est déroulé le 1^{er} tour de la coupe de France des Clubs. Il a opposé le club de la Pétanque Culozienne à la Pétanque Farinoise sur le terrain du stade de Fareins en 6 tête-à-tête (2 points), trois doublettes (3pts) et deux triplettes (5pts).

Une quarantaine de supporters a bravé le soleil pour soutenir leur équipe. Si sur le papier les locaux avaient un léger avantage, le début des parties laissait un doute au coach Stéphane Cagnon : « Nous redoutions cette équipe culozienne et elle nous a donné effectivement du fil à retordre ». Sur les six tête-à-tête, seul Thierry Ducroux, dit Zico, a ramené 2



L'équipe de la Pétanque Farinoise a su se défaire de la Pétanque Culozienne. Photo Progrès/Daniel AUDARD

points en gagnant 13 à 10 dans une partie très serrée. Culoz menait déjà 10 à 2. En gagnant seulement 2 des 3 doublettes, les visiteurs ont franchi ce 1^{er} tour sans avoir à jouer les triplettes. Mais, la pétanque est parfois renversante et les Farinois ont su retrouver leur jeu en gagnant deux triplettes sur le même score 13 à 6 ramenant le total des points de Fareins, au terme de ces confrontations à 8 à 13.

Score final : 18 - 13 pour Fareins

Les triplettes sont décisives. La première composée de Fabienne Bernard, Stéphane Hidalgo et Thierry Ducroux s'im-

pose largement 13 à 2 égalisant au total de points (13 à 13). Carlos Das Neves, Mathieu Treuvev, Fabrice Millot ont su garder leur sang-froid pour conclure cette belle journée de pétanque en gagnant 13 à 6 et permettre à la Pétanque Farinoise d'accéder au second tour qui sera défini après le 9 août 2020. Score final Fareins 18 Culoz 13. Stéphane Cagnon a félicité tous ses joueurs : « ils ont su redresser leur niveau de jeu et s'imposer ». Le coach est heureux d'accéder à cette seconde phase. C'était le premier match après quatre mois d'incertitude.

De notre correspondant,
Daniel AUDARD